

どんな年でしたか

尽くし、その上で負けたという に届かず、満足がいく年ではあ ていなかったため、自分の目標 で臨みました。その結果、勝て りませんでした。しかし全力を 勝ちにこだわるという想い

援、よろしくお願いします。

感謝しています。これからも応

かく見守っていただき、いつも

町民の皆さまにはいつも温

私のカヌー人生は大きく変わ 書きました。 きたいという決意から「リオ」と 枠を獲得し、単純に「リオ」に行 考えずに一歩ずつ、確実に出場 チャゴチャと余計なことを に据え、頑張ってきました。ゴ り、メダルを獲ることを目標 ドンオリンピックを経験して、 台に立つことです。前回のロン 場ではなく、その先の決勝の舞 私の目標はオリンピックへの出 ア大陸最終予選会を戦います。 場権をかけ、世界選手権とアジ ます。このオリンピックへの出 を翌年に控え、大切な年になり オデジャネイロオリンピック ▼2014年を振り返ると 2015年は2016年リ

今年は 勝負の年。 応援を力に 頑張り

> でしこジャパン」メンバーでさ 後も頑張っていきます。 が違うことになります。応援を 受けられることは大変ありが ような状況においてカヌー競 え、仕事と競技との両立は困難 ワールドカップで優勝した「な きます。FIFA 女子サッカー ポートを受け、競技を続けてい 入社することになり、企業のサ 力に変え、プラス材料として今 が求められ、今までとは、重み、 意味でカヌー競技に臨む覚悟 技で就職し、企業のサポートを な環境だと聞いています。この たく、うれしく思います。その 4月から「城北信用金庫」に したいと思いますか

▼「リオ」に込められた想いとは

ことは、それ以上のことをして いかなければダメだということ を思い知らされた1年でした。 ▼2015年はどんな年に

決意新たに消防団出初式を挙行 1/11

218人が参加し、中川根中学校で式典・閲団・訓練披露・一斉放水などが行われた

式典で鈴木町長は「全国的に災害が頻繁に発生している中、町民が安心して暮らしていけるのは皆さまのおかげ。これからも町の安心安全のため、災害に備えて欲しい」と期待を寄せました。諸田環団長は「今後も消防力の強化に努め、安全に配慮した団活動をお願いしたい」とあいさつしました。主な被表彰者は次の皆さんです。【日本消防協会長表彰】▶功績章=諸田環(団長)▶精績章=大庭勇司(副団長)【静岡県消防協会長表彰】▶功績章・勤続功労章=大庭勇司(副団長)▶特別功労章・勤続功労章=小林健実、後藤仁、中村剛、高橋寛明、千澤誠也、渡辺祐一郎、根本訓徳、小笠原聡



長尾川への14隊による一斉放水では虹も架かった

1/7

優秀賞に「お姉ちゃんうで時計」

「第15回ふじのくにユニバーサルデザイン大賞」中学生の部応募総数640点の中から優秀賞に輝く



県くらし・環境部の川島政策監から賞状を受け取る夏波さん

「時計の矢印がお姉ちゃんの顔になっていて、ボタンを押すと優しく時間を教えてくれる」。そんな夢があり、全ての人に優しい時計をデザインし、ユニバーサルデザイン大賞で優秀賞を受賞したのは本川根中学校3年の山本夏波さん。

宮本審査委員長は「デザインを考えるとき、機能や技術的な面を重視しがちですが、夏波さんの作品は優しさとアイデアが秀逸」と評しました。その上で「これからも問題を見つけ出し、全ての人にとって優しい解決法を探して欲しい」と生徒らに呼び掛けました。

交通安全功労者・優良運転者表彰式が行われました

交通安全協会島田地区支部と島田警察署は12月18日、夢づくり会館(島田市)で交通安全功労者・優良運転者表彰式を開催しました。交通安全活動に尽力した交通安全功労者や無事故無違反を続ける優良運転者らに表彰状が授与され、本町からは1団体と19人の皆さまが受賞しました。(敬称略)

- ▶交通安全優良団体表彰:株式会社シーテック大 井川支店(寺馬)
- ▶交通栄誉章緑十字銅章:中村徳郎(上長尾)
- ▶交通功労銀賞:濱村昭三(藤川)
- ▶優良運転者銅賞:三谷正一(崎平)
- ▶優良運転者青銅賞:岩田軍治(崎平)、大森勝人

(小長井)、風間くに江(小長井)、北原勇作(下長尾)、坂本光代(小長井)、佐々木トシ子(下長尾)、佐藤香(藤川)、中西祥郎(藤川)、中原すま子(地名)、西澤よし子(高郷)、橋本務(徳山)、松山幹夫(徳山)、水口貞一(久保尾)、森越澄子(小長井)、八木剛(地名)、山本綾子(梅高)

▶退任役員感謝状:濱村昭三(藤川)

【問】総務課・地域支援室 ☎(56)2220





①多くの皆さんが 受賞、②優良運転 者銅賞受賞の三谷 正一さん